



## Conservando nuestra cronología de vida

***“Nuestras elecciones de hoy afectan poderosamente la cronología de futuras vidas y generaciones de manera positiva o perjudicial”.***



Dom Brand, de 29 años, de Carolina del Sur, en un acto aparentemente aleatorio en 2020, disparó y mató a una mujer de 80 años llamada Mary Ann Elvington. Su acción ocasionó varias tragedias que se desarrollaron simultáneamente. Mary Ann podría haber vivido muchos años más si no le hubieran disparado. Sus hijos no pudieron pasar tiempo con ella el resto de sus vidas. Ya no podía cuidar a los nietos ni compartir la sabiduría de sus años. El tirador también alteró cualquier perspectiva real para su propio futuro, ya que quedó sujeto al sistema de justicia penal y al encarcelamiento de por vida. Tantos bienes futuros y líneas de tiempo futuras fueron dañados o destruidos por una acción incorrecta.

Luego estuvo Michael Webb del condado de Clermont, Ohio, quien prendió fuego a su propia casa con su esposa y sus cuatro hijos adentro en 1990. Derramó gasolina en las camas de sus hijos dormidos y alrededor de la casa antes de encender el fuego con un fósforo. El fiscal concluyó que tenía la intención de matar a su familia, cobrar el dinero del seguro y comenzar una nueva vida con su amante. Su esposa y tres de sus cuatro hijos lograron sobrevivir a

las llamas, pero Mikey, de 3 años, murió por inhalación de humo. Hubo consecuencias desastrosas para todos los familiares. El Sr. Webb fue sentenciado a pasar el resto de su vida en la cárcel. Su esposa y los hijos restantes lucharon por seguir adelante sin el apoyo de su esposo o padre. La larga línea de tiempo futuro del pequeño Mikey, con todo su potencial juvenil, llegó a un final abrupto y trágico.

Algunas de las líneas de tiempo más largas que destruimos son las de los niños no nacidos con casi toda su vida terrenal por delante. Esto a menudo se hace de una manera que prácticamente nadie ve o nota, a través de abortos furtivos con la "píldora abortiva", que, según el Instituto Alan Guttmacher, ahora representa alrededor del 54% de todos los abortos en los EE. UU.

Kathy Barnette abordó de manera conmovedora el lamentable poder de destruir las líneas de tiempo futuras a través del aborto en un fascinante video de YouTube titulado “No fue una elección. Era una vida”. Barnette fue recientemente candidata a la nominación republicana para el Senado de los Estados Unidos en

# El Sentido de la Bioética

## Conservando nuestra cronología de vida

Pensilvania. Cualesquiera que hayan sido sus posiciones controvertidas sobre algunos de los temas del momento, e independientemente de lo que uno piense sobre sus otros puntos de vista políticos, su testimonio personal sobre el aborto debería ser escuchado por todos.

Kathy fue concebida después de que su madre, Mamie Jo, fuera violada a los 11 años. En el video, Mamie Jo, que ahora tiene 60 años, enfatiza cómo el aborto no puede ser una respuesta a la agresión sexual, incluso cuando reconoce el trauma de su propia violación:

"Fue difícil. Todos estábamos devastados. Pero mi madre dijo: 'Sabes, estás embarazada, así que vamos a superar esto', y ella me ayudó a superarlo. No quiero usar la palabra 'elección'... [Mi hija] iba a nacer. No tuve la opción de decir 'Vas a vivir, o te voy a abortar'. Esa no fue una opción para mí, y le agradezco a Dios que no fue una opción para mí... Independientemente de la edad que tenga y de cómo fue concebido el niño, ese niño merece una oportunidad. Si hubiera hecho esa 'elección', ¿dónde estaría ahora mismo sin mi hija?"

Kathy también habla de la "elección" falsa y perjudicial con la que el aborto puede tentarnos. Ella enfatiza cuán profundamente importa su vida, así como las nuevas vidas y cronología de vida de sus hijos, nietos y futuras generaciones que se desarrollarán en el futuro:

"Antes de la fundación del mundo, Dios me vio y decidió que yo sería, y dijo en su palabra que no solo te vi, sino que te llamé. Yo te elegí. Y entonces, como cristiano, creo en el valor de la vida, que cuando estaba en el vientre de mi madre, él me estaba creando. Incluso entre los cristianos, incluso entre los conservadores acérrimos, una excepción a la regla de ser pro-vida para muchos es en el caso de la violación. Y sin embargo mi vida tiene valor. De mí han salido dos niños muy hermosos, encantadores e inteligentes. Estoy casada con un esposo maravilloso y hemos hecho una vida para nosotros, y nada de esto habría sucedido si se hubiera aplicado la excepción a la regla... Tienes que ser capaz de ver la diferencia... Me quedé con una abrumadora sensación de gratitud, que no solo Dios vio valor

en mi vida, sino que mi familia vio valor en mi vida. Estoy muy agradecido por eso. Estoy eternamente agradecido de que eligieron permitirme nacer".

Nuestras elecciones de hoy afectan poderosamente la cronología de futuras vidas y generaciones de manera positiva o perjudicial. Al elegir proteger la vida humana, damos paso a un futuro más hermoso y satisfactorio para nosotros y todos los que nos rodean.

**Artículo: Conservando nuestra cronología de vida. Date: Marzo, 2022**

El Padre Tadeusz Pacholczyk hizo su doctorado en Neurociencias en la Universidad de Yale y su trabajo postdoctoral en la Universidad de Harvard. Es sacerdote para la Diócesis de Fall River, Massachusetts y se desempeña como Director de Educación del Centro Nacional Católico de Bioética en Filadelfia. Para mayor información, por favor visite el National Catholic Bioethics Center ([www.ncbcenter.org](http://www.ncbcenter.org)) y [FatherTad.com](http://FatherTad.com). Traducción: Marta Barcia.

